
4 Pièces

67 m²

Réf. 949V390A

480 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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Bertrand  foucher  immobilier  vous  propose  de  Découvrir  dans  une

résidence récente à 5 minutes du centre ville  à pied,  au dernier  étage

d'un bâtiment comprenant uniquement 2 appartements, ce 4 pièces de

67 m² bénéficiant d'une triple orientation sud/ ouest/ est. Il se compose

d'une entré, d'un séjour avec cuisine ouverte et totalement équipé, de

trois chambres, dont une suite parentale avec une salle d'eau et wc, un

wc  commun.  Une  terrasse  de  14  m²  longeant  le  séjour  pour  un

ensoleillement  maximum.  l'appartement  est  équipé  d'un  système  de

climatisation non apparent, de volets électriques avec ...

Bertrand  foucher  immobilier  invites  you  to  discover  in  a  residence  delivered  in

2023,  5  minutes  from  the  city  center  on  foot,  on  the  top  floor  of  a  building

comprising  only  2  apartments,  this  4-room  apartment  of  67  m²  benefits  from  a

triple orientation south / west /  east.  It  consists of  an entrance, a living room with

open and fully equipped kitchen, three bedrooms, a shower room, a toilet, a 14 m²

terrace running alongside the living room and opening onto one of  the bedrooms

for  maximum  sunshine.  The  apartment  is  equipped  with  a  concealed  air

conditioning system, electric shutters with ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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